

Marie Curie

Elle est née en 1867. Elle découvrit le polonium et inventa le mot radioactivité. Plus tard, elle recevra avec son mari un prix Nobel pour ses recherches sur la radioactivité. Ces dernières permettront de mettre en place des traitements pour le cancer. C'est également la première femme à enseigner à l'université de la Sorbonne. Elle meurt en 1934.



Anne Frank

C'est une adolescente juive de 13 ans qui est née en 1929. Elle est connue grâce à son journal intime qui fût très célèbre et adapté au cinéma. Elle a dû se cacher avec sa famille pendant la seconde guerre mondiale pour échapper à la police nazie. Elle a écrit pendant 2 ans dans ce journal lorsqu'elle était enfermée. Elle passait ses journées dans l'obscurité et ne devait pas faire de bruit.

Elle meurt en 1945.



Simone de Beauvoir

Elle est née en 1908. C'est une des féministes qui a le plus marqué le monde du 20^{ème} siècle.

Elle est reconnue dans le monde entier avec son œuvre « le deuxième sexe ». Ce livre est un combat pour la libération des femmes. Il va inspirer les féministes pour l'égalité des droits.

Elle meurt en 1986.



Mary Read

Elle est née vers 1690. C'est une des seules femmes pirates. Sa mère l'habillait souvent en garçon pour toucher de l'argent. C'est grâce à cette façon de s'habiller qu'elle trouva du travail sur un navire. Ce dernier finira par se faire attaquer par des pirates et elle réussira à rejoindre leur rang toujours en tant que garçon. Elle y rencontrera un célèbre pirate Jack Rackham et sa femme Anne Bonny. Elle meurt en 1721.



Olympe de Gouges

Elle est née dans le sud de la France en 1748.

Dans un premier temps, elle devient écrivain. Un de ses premiers combats fut l'esclavage. En 1791, elle écrit « la déclaration des droits de la femme et de la citoyenne » pour défendre les droits de la femme. À cette époque, les femmes n'avaient pas le droit de voter et ne pouvaient rien décider sans leur mari. Elle finira par se faire arrêter et guillotiner en 1793.



Rosa Parks

Elle est née en 1913. À 19 ans, elle épouse Raymond Parks qui fait partie d'une association qui lutte pour les droits des noirs. Elle va rapidement s'impliquer dans cette association. Elle va se battre pour la reconnaissance de l'égalité entre les noirs et les blancs. Elle ne veut plus qu'il y ait des différences entre les « races ». Elle deviendra le symbole de la lutte pour l'égalité et la justice. On lui donnera le surnom de « mère du mouvement des droits civiques. »



Lucie Aubrac

Elle est née en 1912 et devient professeur d'histoire. En 1939, lorsque la seconde guerre mondiale éclate, elle rentre dans la résistance. Lors de l'occupation allemande, elle se bat pour que le peuple retrouve sa liberté. Elle utilise des faux noms pour ne pas se faire arrêter car elle mène des actions clandestines. Lorsque son mari se fera arrêter, elle organisera son évvasion avec des amis. Elle meurt en 2007.



George Sand

Elle est née en 1804 et est écrivain. Pendant 46 ans, elle écrit tous les jours. Elle s'inspire de sa vie personnelle pour écrire. C'est la première femme qui a pu vivre de la littérature. On la connaît également pour son engagement politique. Elle a toujours lutté pour l'indépendance des femmes dans le couple. Elle meurt en 1876.



Louise Michel

Elle est née en 1830. Elle était institutrice. Elle décida de créer sa propre école pour enseigner comme elle le souhaitait. Elle s'est battue pour que les filles puissent aller à l'école comme les garçons et qu'elle soit gratuite. Sa façon d'enseigner n'était pas appréciée par les hommes. Elle sera obligée de fuir à Paris. Elle finira par être arrêtée en 1871. Elle adorait écrire et publia plusieurs contes pour les enfants. Elle meurt à Marseille en 1905.



Julie-Victoire Daubié

Elle est née en 1824. À son époque, les femmes n'avaient pas beaucoup de droits. Elles ne pouvaient rien faire seules et étaient considérées comme inférieures à l'homme. Elle commence à donner des conférences sur la place de la femme dans la société. Les femmes n'avaient pas le droit d'étudier. Elle voulait changer ça et décida de déposer sa candidature pour passer le baccalauréat. Elle sera la première femme à obtenir son bac à l'âge de 37 ans. Elle meurt en 1874.

